



EXpte. D - 2376 110 - 11



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Manifiestar su más profundo repudio y rechazo a la política que representó y continúa representando el asesino Jorge Rafael VIDELA, quien acaba de reivindicar el mayor genocidio de nuestra historia, asumiendo toda responsabilidad sobre el mismo e intentando liberar de culpa a sus subordinados.


ALICIA SANCHEZ
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H. C. de Diputados Pcia. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

Jorge Rafael VIDELA, Ex General del Ejército Argentino, Ex Presidente de facto y Ex Comandante en Jefe de las Fuerzas Armadas, acaba de reivindicar el mayor genocidio de nuestra historia, ocurrido durante el nefasto periodo 1976/1983.

Inmutable e inconvencible, durante el Juicio que en Córdoba se le está realizando junto a otros 30 autores de crímenes de lesa humanidad de aquellos años, y frente a los testigos y familiares de las víctimas de entonces, asumió toda la responsabilidad sobre lo ocurrido pretendiendo exculpar de los cargos a todos sus subordinados de aquellas fuerzas armadas.

Una verdadera mancha negra para las fuerzas que tanta gloria consiguieron para nuestro pueblo, con tanta sangre derramada en defensa de nuestra patria y nuestra gente, fuerzas que en los últimos 37 años han comenzado a recuperar los valores de dignidad y constitucionalidad por los que habían sido creados por hombres como José de SAN MARTÍN, Martín Miguel de GÜEMES, Manuel BELGRANO y tantos otros.

Tanta soberbia no merece sino el más profundo rechazo de toda nuestra sociedad y, como tal, quienes la representamos en esta bendita Democracia que este y otros tantos asesinos no solo no quisieron respetar, sino que para destruirla usaron los medios más bajos que pudieran conocerse en el mundo entero, respondiendo a los intereses de quienes aún hoy continúan pretendiendo controlar el mundo en base a la muerte.

Esta reivindicación del genocidio, a mucho/as nos hace felicitar cada día que pasa el cuadro descolgado públicamente aquel histórico 25 de mayo de 2003, como muestra de que otros vientos comenzaban a soplar para bien de todo/as lo/as habitantes de este bendito suelo.

Atento a ello, reiterando todo lo expuesto, solicito el acompañamiento del presente PROYECTO DE RESOLUCIÓN.


ALICIA SÁNCHEZ
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H. C. de Diputados Pcia. de Bs. As.